

Il en était si digne ! On a vu dans notre cathédrale de Montréal l'épiscopat, le clergé, les communautés religieuses, des représentants des autorités municipales, provinciales et fédérales, la foule des fidèles pieusement réunis autour de son cercueil. Une voix épiscopale, une voix amie a dit, avec une éloquence pleine d'unction, ses vertus, ses œuvres et ses travaux. Mais c'est ici, naturellement, qu'il devait et qu'il avait voulu avoir sa tombe. J'ai tenu à vous apporter moi-même ses restes vénérés. J'ai veillé auprès d'eux. Sur la route, plusieurs fois les enfants des écoles sont venus, avec leurs maîtres et leurs maîtresses, les saluer respectueusement en récitant le chapelet. Quelles scènes touchantes ! Il me semblait que l'évêque enseveli bénissait encore de sa bière ces petits qui passaient et qu'il avait tant aimés. A moi que de choses il disait mystérieusement sur les choses du temps et de l'éternité ! Nous arrivâmes. Winnipeg et Saint-Boniface lui firent une réception qui ressemblait à un triomphe. C'était justice.

Dans deux jours, j'aurai à adresser à Dieu pour lui la prière suprême de l'Eglise : " Seigneur, donnez-lui le repos éternel." Puis une autre prière suivra que je ferai avec vous tous du plus profond de mon cœur : " O Dieu, envoyez pour succéder au père aimant, au pasteur infatigable, au défenseur de toutes les nobles causes, que vous avez rappelé vers vous, un digne continuateur de sa vaillance et de son zèle. Ainsi soit-il.

PREMIER SERVICE DANS LA CATHEDRALE

DE MONTREAL

Monseigneur est mort loin de son cher diocèse et de sa ville épiscopale, mais il est mort au milieu des siens; il était, en effet, chez lui à Montréal, où le rattachaient tant de souvenirs et où il comptait tant d'amis. Aussi S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal voulut qu'on lui fit de solennels et émouyants adieux. Mercredi après-midi ses restes mortels furent transportés de l'Hôtel-Dieu à la cathédrale au milieu d'une assistance émuue et considérable. De bonne heure jeudi matin, le vaste temple se remplit des flots pressés de la population. A 8 $\frac{1}{2}$ heures S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal, qui chanta le service, fit son entrée dans le choeur suivi d'un nombre imposant de prélates. Au premier rang était S. E. le cardinal Bégin, archevêque de Québec, 16 évêques et 500 prêtres étaient présents. Les élèves du Grand Séminaire